

Con aplausos lo despiden

Escrito por Agustin Rodriguez
Domingo 08 de Agosto de 2010 23:31

+ Lo despiden aplausos y canciones

El fallecido compositor llegó al Palacio de Bellas Artes Le dan el último adiós sus amigos, compañeros, cantantes, autoridades y familia.

MEXICO (MURALSNORENSE).- El Palacio de Bellas Artes tuvo mucha gente cuando una carroza fúnebre llegó a la puerta principal del recinto cultural.

Música de cilindros dejaba oír las notas tan conocidas de *El reloj* y *La barca*.

Más de 200 personas formaban la escolta de Roberto Cantoral al entrar al recinto. Allí había más música, cantantes, artistas, familia, autoridades del Consejo de Cultura y Arte y muchos amigos. Hasta políticos como el conocido senador Carlos Navarrete, líder de la bancada del PRD en la Cámara Alta, fueron a darle el último adiós.

El representante dijo que esta muerte es una pérdida para México, para tantos mexicanos que escucharon y crecieron con las canciones de Roberto, y para la bohemia de México. Vengo a ofrecerles mi cariño y mis respetos a la familia, a sus amigos y compañeros", expresó Navarrete, quien lleva una amistad cercana con el hijo del compositor.

Transeúntes se detenían y comentaban sobre el ahora fallecido compositor y muchos recordaron los tiempos con los que conocieron a sus parejas, las que recuerdan y a las que ahora están con ellos.

En el interior de Bellas Artes montaron guardia Reily; Consuelo Sáizar, titular del Conaculta; Arturo Castro; Maru, la hija de Chava Flores; los hijos de Álvaro Carrillo; Felipe Gil; Armando Manzanero; Ema Elena Valdelamar; el ex director del festival OTI, Chucho Ferrer; los hijos de Roberto Cantoral, Roberto, Carlos, Itatí y José; así como su madre Itatí Zucchi, y Chamín Correa, con quien hace décadas formó el famoso trío Los Tres Caballeros y quien lloraba a quien "fue mi hermano", y con quien hizo canciones muy escuchadas en el mundo.

Con aplausos lo despiden

Escrito por Agustin Rodriguez
Domingo 08 de Agosto de 2010 23:31

Gil Rivera interpretó junto con una banda de músicos la canción de Cantoral, *El Triste*, aquella que al comenzar los años 70 encumbró al "Príncipe de la canción", José-José. Le dieron un gran aplauso durante casi 5 minutos.

El féretro partió hacia la Sociedad de Autores y Compositores de México. Los restos de Cantoral allí hasta el mediodía de este lunes para posteriormente ser cremados en una funeraria de Sullivan.